

High Commission  
For the Republic of Cameroon  
In Canada



Haut-Commissariat  
Pour la République du Cameroun  
Au Canada

No. **026** /HCO

Ottawa, **13 OCT. 2022**

## COMMUNIQUE

### **ALLEGEMENT DES MESURES SANITAIRES COVID 19 POUR LES VOYAGEURS**

Il est porté à la connaissance de la communauté camerounaise et de l'ensemble du public que, suite à la baisse continue des cas de contamination au coronavirus sur l'ensemble de son territoire, le Gouvernement de la République du Cameroun a procédé à un allègement des mesures sanitaires Covid-19 pour les voyageurs, à travers les deux décisions ci-après :

- La présentation d'un test PCR négatif datant de moins de 72 heures **ou d'un schéma vaccinal complet** à l'entrée au Cameroun;
- La suppression des tests PCR à la sortie du territoire camerounais.

Le Haut-Commissariat compte sur la compréhension du public et appelle au respect de ces mesures visant à protéger la santé de tous.

## PUBLIC NOTICE

### **ALLEVIATION OF COVID 19 HEALTH MEASURES FOR TRAVELERS**

The Cameroonian community and the general public are informed that, following the continuous decrease of coronavirus contamination cases throughout its territory, the Government of the Republic of Cameroon has proceeded to lighten the sanitary measures for travelers, through the two following decisions:

- The presentation of a negative PCR test dating back to less than 72 hours or a **full vaccination record** upon entry into Cameroon;
- The elimination of PCR tests when leaving Cameroon.

The High Commission is counting on the understanding of the public and calls for the respect of these measures aimed at protecting the health of all.

Ampliations: - Cameroonian Associations  
- Display  
- Chrono

The Chargé D'Affaires a.i.

**Philippe FOUA TSILLA**  
First Counsellor